
平成 29年第 1回定例会 大綱質問通告一覧 

 

平成 29年 3月 14日 

順位 
議席 

番号 
質  問  者 質 問 事 件 質 問 要 旨 備考 

1 4 澤 田 益 治 

 

１．移住定住の促進に 

ついて 

 

１．住宅団地開発可能性調査事業につい  

 て 

２．定住者との制度上の格差について 

 

 

２．市立三笠総合病院 

について 

 

１. 経営改善について 

２. 新公立病院改革プランについて 

 

2 6 武 田 悌 一 

 

１．幾春別川総合開発 

事業について 

 

１．桂沢湖周辺開発の考え方について 

 

２．市立三笠総合病院 

について 

 

１．医師・看護師・医療技術者等必要な  

 人材の確保とサービス向上にかかわ

る取り組み及び改革的な経営改善の

考え方について 

 

 

３．三笠ジオパークに 

ついて 

 

１．ジオパークの効果と再認定につい 

 て 

 

 

 

 

 3  7 齊 藤  且 

１．食に対する取組み

について 

１．農作物のブランド化について 

２．「食のまちづくり基本条例」の制定 

について 

 

 

 

 

２．中心市街地再整備

について 
１．施設整備について 

 

 

３．市営墓地について   １．トイレについて 
 

 

４．学校教育について  １．教育環境の充実について 
 

 

５．社会教育について １．スポーツ環境の充実について 
 

 



順位 
議席 

番号 
質  問  者 質 問 事 件 質 問 要 旨 備考 

4 1 折 笠 弘 忠 

１．経済・産業活性の

取組みについて 
１．体験型観光の充実について 

 

 

 

２．移住定住促進の施

策について 

 

１．新たな施策について 

 

 

 

 

３．学校教育について  

１．市立三笠高校の生徒確保対策につい   

て  

２．岡山小学校児童の交通安全対策につ

いて 

 

 

 

 

 

４．社会教育について 
１．スポーツ・レクリエーションについ   

て  

 

 

 

5 3 畠 山  宰 

１．市立三笠総合病院

について 

１．経営アドバイザーの招致について 

２．今後の経営形態について 

 

 

 

 

 

２．三笠市まち・ひ

と・しごと創生総合

戦略（地域資源を活

用した地域循環型

産業の構築）につい

て 

１．木質バイオマス利用可能性・事業化

について 

 

 

 

 

 

 

 

 6  2 只 野 勝 利 

１．市立三笠高等学校

について 
１．高校生レストランについて 

 

 

 

２．食による観光づく

りについて 

１．特産品開発について 

２．「食街道づくり」について 

 

 

 

３．市立三笠総合病院

について   
１．病院経営について 

 

 

 

 


